

WARTA

Dua Siswi SMAN 2 Pare Raih Juara 1 dan 2 Lomba OSN Lolos Tingkat Provinsi Jatim

Prijo Atmodjo - KEDIRI.WARTA.CO.ID

May 23, 2023 - 13:04



Jasmine Kartika Anggraeni kelas XI raih Juara 2 Lomba OSN Bidang Astronomi dan Nadiya Novita Anggraini kelas X Juara 1 Lomba OSN Bidang Biologi. (Foto: prijo)

KEDIRI - Ajang Lomba tahunan Olimpiade Sains Nasional (OSN) tahun 2023 yang diselenggarakan oleh Badan Pengembangan Talenta Indonesia (BPTI) dari

UPT Kementerian Pendidikan. Dimulai dari seleksi tingkat sekolah, tingkat Kabupaten/Kota, tingkat Provinsi dan Nasional hingga Internasional.

Pelaksanaan Lomba OSN sendiri sudah dilakukan bulan April 2023 kemarin, untuk peserta diikuti SMA dan MA Kabupaten/Kota Kediri ada 1.500 peserta. Kemudian, mendapat nilai dari BPTI yang lolos ke Provinsi diambil Juara I, II dan III sebagai Juara Kabupaten/Kota Kediri.

Dan, hari ini Senen (22/5/2023) dilakukan Penyerahan Penghargaan Juara Olimpiade Sains Nasional (OSN) tingkat Kabupaten/Kota Kediri yang berlangsung di Gedung Serbaguna SMA Negeri 1 Kota Kediri.

Dari ribuan peserta, dua siswi SMA Negeri 2 Pare bisa berhasil memenangkan Lomba OSN tingkat Kabupaten Kediri yang akan dilanjutkan ke tingkat Provinsi Jawa Timur.

Siswi yang berhasil membawa nama harum SMAN 2 Pare. Yaitu, Nadiya Novita Anggraini kelas X Juara 1 Lomba OSN Bidang Biologi ajang OSN se Kabupaten Kediri.

Disusul, Jasmine Kartika Anggraeni kelas XI Juara 2 Lomba OSN Bidang Astronomi se Kabupaten Kediri.

Drs.H.Sarbawa, M.Pd. sebagai Kepala SMA Negeri 2 Pare menyampaikan, sangat senang dan bangga dengan capaian 2 siswi yang SMA Negeri 2 Pare Kediri yang lolos Lomba OSN melanjutkan ke tingkat Provinsi Jawa Timur.

"Kami akan terus melakukan pembinaan dan bimbingan ke tingkat yang lebih tinggi. Dan, kami sangat berharap anak-anak juga bisa lolos ke tingkat Nasional, " harap Sarbawa.

Saya juga minta doanya masyarakat, orang tua dan warga sekolah terutama alumni SMAN 2 Pare untuk memberikan dorongan kepada adek-adek kita yang lagi berjuang untuk mengangkat nama baik SMAN 2 Pare.

"Dengan harapannya mereka The Best, mereka dapat juara, akhirnya mengangkat nama sekolah mengangkat, nama Kabupaten Kediri dan mengangkat Jawa Timur, " ungkap Sarbawa.